

幌延百景

撮影者／鎌田米二郎さん



オジロワシ



ほろのべの裏窓

幌延町が目指すのは、協働のまちづくりです。今年も、問寒別町民会館の屋根の雪を、問寒別連合町内会の有志の方々が除雪してくださいました。

去年、今年と例年にはない積雪量で、地区集会所の屋根雪は心配の種となっています。

地域の方々のご協力により、普段なかなか行政だけでは手が届かない集会施設などの適切な管理が出来ていることを、感謝申し上げます。

3月になると春はもうすぐ。あと少しの間、雪とつきあうことになりますが、除雪中の事故などには十分

気を付けてください。
さて、話は変わりますが、春といえば選抜高校野球があります。今年は、21世紀枠で遠軽高校が初出場することになりましたが、この野球部に、幌延中学校出身の鴨野崇希君がいます。現在2年生の鴨野君は、投手、外野手として秋の全道大会にも出場。1番を打つなど活躍しました。

3月22日から始まる選抜高校野球大会。甲子園球場に立つ、わが町出身の鴨野君の雄姿がテレビで見られるかもしれません。楽しみですね。

【総務課企画振興グループ】

●広報誌へのご意見 ご要望をお寄せください●

総務課企画振興グループ ☎5-1111 【内線】222・223

(平成25年1月 末日現在)	男	1,339	(-3)
※()内は前月比	女	1,292	(+2)
	計	2,631	(-1)
	世帯数	1,295	(-5)



この広報誌は、資源保護のため再生紙を利用しています。

告知端末機「知らせますケン」の視聴についてのお願い!

告知端末機「知らせますケン」では、通常の行政情報だけではなく、緊急の避難警報など、皆さんにとって重要なお知らせを放送することがあります。

電源は必ず入れて、1日1回は必ず視聴するようお願いします。



新野ひかりちゃん
(平成24年6月10日生・字下沼)
お父さん貞治さん
お母さん佳奈恵さん
毎日、おじいちゃんとおばあちゃんに遊んでもらっているばかりちゃん。教えてもらつたバイバイが上手に出来るようになりました。

歩行器が最近のお気に入りという友達ちゃんと。どうでも自由に動き回つてはいたずら三昧で、お母さんせ田が離せない毎日です。

鈴木友来ちゃん
(平成24年6月26日生・元町)
お父さん洋史さん
お母さんまとかさん